

Nicolás Urrutia, Inspector general de la DNI. También llegan al alto Gobierno Alejandro Gamboa, en Cooperación Internacional; e Iván Mustafá, Director para las Regiones. El presidente Juan Manuel Santos posesionó este martes en la Casa de Nariño a Nicolás Urrutia en el cargo del Inspector General de la Dirección General de Inteligencia. El Jefe del Estado destacó en el acto que es "una persona que en cierta forma fue escogido por pura meritocracia".

El Presidente manifestó que necesitaba una persona de entera confianza y que le diera seguridad de representarlo en una de las agencias más importantes que se tiene en estos momentos, la Agencia Nacional de Inteligencia, recién creada por la ley y que está todavía en proceso de maduración.

Esta entidad es dirigida por el excomandante de la Armada Almirante (r) Álvaro Echandía Durán, quien goza de toda la confianza del primer mandatario.

"Ahí se ha hecho una labor muy cuidadosa de ir tomando los pasos correctos para crear una buena Agencia y dejarle al país una inteligencia que recobre la confianza, porque se ha venido perdiendo por todos los escándalos que hemos visto en los últimos años, que recobre la confianza del país en su inteligencia", dijo Santos en el acto.

Y agregó: "Un reto enorme que tiene ahora esa Agencia de Inteligencia es mantenerse al día con los avances tan impresionantes en materia de vulnerabilidad electrónica, los 'hackers'. De manera que Nicolás será una voz seria y con autoridad para controlar el uso adecuado de nuestra inteligencia".

También durante este martes, Santos nombró a Alejandro Gamboa, en la Cooperación Internacional. "A Alejandro lo conozco desde el Ministerio de Hacienda, hace 10 años. Después en el Ministerio de Defensa. También conozco sus capacidades, su criterio para tomar decisiones, su capacidad gerencial", contó el presidente.

Y a Iván Mustafá como nuevo Director para las Regiones de la Presidencia. Santos recordó que lo conoce desde hace mucho tiempo, ya que fue uno de sus soldados en las dos campañas presidenciales, "pero también fue un funcionario ejemplar durante esos primeros cuatro años. Allá estuvo como Viceministro de Agua, trabajando mañana tarde y noche".

Recordó que en ese cargo lo vio desempeñarse con gran eficacia, don de gentes y capacidad de relacionarse. "Fue por eso que buscando con lupa la persona que debería ocupar el cargo que ahora ocupa, encontré en Iván Mustafá la persona precisa", sostuvo.



En una información inicial, Semana.com contó de la salida del almirante (r) Echandía Durán de la DNI, hecho que no es cierto. Este portal presenta excusas a sus usuarios y a las personas que se sintieron afectadas por este malentendido.

 $\underline{http://www.semana.com/nacion/articulo/nicolas-urrutia-inspector-general-de-la-dni/413259-3}$